

Home-cinéma > Caissons de basses > Earthquake Supernova MKVI 15

Partager



Caisson de basses
Earthquake Supernova MKVI 15

Délai : nous contacter

GARANTIE 2 ANS

Caractéristiques Avis
Questions/Réponses

LIVRAISON GRATUITE Dès 50€ d'achats
En France métropolitaine, jusqu'au 17 octobre 2013.



★★★★★ 5 sur 5
1 sur 1 (100 %) clients recommanderaient ce produit à un ami.
Voir un avis | Donnez votre avis !
Faites connaître ce produit : [f](#) [t](#)

CARACTÉRISTIQUES AVIS QUESTIONS/RÉPONSES

Donnez votre avis sur ce produit

16 juillet 2013

Note générale : ★★★★★ 5 sur 5

Qualité de son : ██████████ 5 sur 5
Design : ██████████ 5 sur 5
Fonctionnalités : ██████████ 5 sur 5
Qualité de fabrication : ██████████ 5 sur 5

Critiqué par : **Pitout**
De Orléans
Âge : 35-44, Homme

Superbe produit

Ce caisson est une merveille tant bien musicale que home cinéma! Il a tout pour plaire, connectique complète xlr aux paramètres de fréquences les plus aboutis, une puissance phénoménal avec c'est 600 W en numérique jusqu'à 1200 W en crête, dynamique, débattements des deux membranes hors normes qui permet de descendre très bas aux infra grave jamais ressenti au part avant et bien sur complété par une superbe finition noir laqué. C'est un sacré concurant aux sunfire et aux velodyne DD+ et aux autres caissons de la même gamme de prix!

6 sur 6 ont trouvé ce commentaire utile.

Ce commentaire vous a-t-il été utile ? **Oui Non**

(Signaler comme inapproprié)

Translation

“Superb Product!

This subwoofer both in terms of music as well as home theater has it all! It's complete with XLR connectors, expanded frequency parameters and a phenomenal power of 600W to 1200W digital peak. The dynamic movements of the two membranes permits down low serious infra sonic levels never before experienced - all topped off with a superb black lacquered finish. It is a superior and competent alternative to the Sunfire and Velodyne DD+ and any other subwoofers in this class.”